

Política

Daval, Contralor, Minedu

El movimiento terrorista Sendero Luminoso se encuentra en una estrategia muy diferente a la lucha armada.

Paralelamente a la lucha legal iniciada por sus principales cabecillas en pos de su libertad, se suma a futuro su participación en la actividad política del país como agrupación, amparándose en el calificativo de "partido político" que les otorgaran los integrantes de la Comisión de la Verdad y Reconciliación (CVR).

La congresista Julia Valenzuela (IPV), presidenta de la subcomisión parlamentaria encargada del estudio del sistema penitenciario, visitó el último lunes el penal de Santa Mónica en Chorrillos, donde pudo presenciar el sorpresivo traslado de la líder de Sendero Luminoso, Elena Iparraguirre, a este centro carcelario. Producto de este encuentro, Valenzuela no-

Afirma Julia Valenzuela, quien conversó con Elena Iparraguirre

Próximo plan de Sendero Luminosoaría presentarse como partido político



Congresista Valenzuela escuchó a la Iparraguirre: "Estamos en órdenes separadas".

tuvo una extensa conversación con ella, se informó en el Congreso.

"Iparraguirre habló bas-

Encuesta: Resultado del día

■ ¿El Congreso debería censurar a Fersoza?



Pregunta de hoy

■ ¿Sendero Luminoso tiene derecho a convertirse en partido político, como anuncia la terroristita Elena Iparraguirre?

Vote en www.larazon.com.pe

Traslado de Iparraguirre fortaleció actitud de las presas por terrorismo

Testigo de excepción del sorpresivo traslado de la líder terrorista Elena Iparraguirre al penal ex Santa Mónica, fue la congresista Julia Valenzuela, quien hizo notar que este hecho abre un nuevo peligro.

"Fue muy bien recibida por todas las presas recluidas por terrorismo que, con anterioridad, ya sabían que ella estaba ahí, incluso le hicieron llegar regalos y botanas, pues se sentían fortalecidas gracias a que uno de sus líderes se hallaba en el mismo penal que ellas", sostuvo, afirmando que esto podría causar diversos problemas en el penal, "y espero que se tome una determinación para fijar cuál será su destino definitivo".

tante acerca de su situación y negó que haya existido cercanía con Abimael Guzmán, más bien, me dije que todo este tiempo permanecemos en órdenes separadas", afirmó Valenzuela, quien manifestó que la detención por terrorismo justificó el saldo con el puño en alto que hicieron el

primer día de su juicio, "como un saludo al pueblo peruano, y que ellos tenían todo el derecho a manifestarse por ser compatriotas muros".

Valenzuela afirma haberla visto como una mujer de gran fortaleza, "lo cual me ha hecho confirmar que ella, efectivamente, es el soporte

y la columna vertebral de Abimael Guzmán".

Esperanzas políticas

La congresista sostuvo que Iparraguirre le confirmó que el próximo plan de Sendero Luminoso era "incursionar en la actividad política del país", como agrupación política.

"Ella está convencida de que su grupo es un partido político y mencionó que querían a este calificativo que la Comisión de la Verdad y Reconciliación (CVR) les diere, tienen la esperanza y el objetivo de lograr articulación a futuro esta figura", agregó Valenzuela.

"Como digo, ella afirró que así era su esperanza, dando como ejemplo lo sucedido en Nicaragua, con el Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) o en Uruguay con los tupamaros".

Como es público, en su momento LA RAZÓN en su edición del 3 de abril del 2003 puso sobre el tapete la propuesta de la comisionada Sofía Maccher de considerar a Sendero Luminoso como un partido político, lo que motivó un amplio debate, retrocediendo la CVR en tal intento a mediados del año pasado.

Según la parlamentaria, "Iparraguirre me ha demostrado que tiene una convicción que no va a cambiar, manifestando que si estuvieran libres, ya hubieran empoderado la articulación de su agrupación".

"Esto es muy preocupante", agregó Valenzuela, "creo que debemos tomar medidas y ver lo mejor para nuestro país, para tenemos que proteger a la juventud manteniendo a buen recuerdo a estos señores que han causado la muerte de miles de peruanos".

Agregó que, incluso, Iparraguirre le dijo que ellos participaron "en una guerra con todos los horrores que ello implica"; es decir, "recopiló que han cometido todos estos crímenes".